
Beschluss: 
 
Die grundsätzliche Problematik bei der Schaffung neuer Stellen wurde unter TOP 15. disku-
tiert. 
 
Ratsherr Kühl regt an, einen Praktiker, der sich im Umgang mit Großtieren auskenne, einzu-
stellen. 
 
Ratsfrau Hartmann dankt der Verwaltung für die aufschlussreiche Darstellung des Zahlenma-
terials. 
 
Herr Stadtrat Kubiak erläutert, der festgestellte Personalmehrbedarf korrespondiere mit dem 
Wachstum Neumünsters als Wirtschaftsstandort, in dem sich vermehrt Betriebe der Le-
bensmittelbranche ansiedeln würden. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


